

► DEFENSOR DEL PUEBLO



El alcalde, Francisco Javier Pulido, también se acercó al acto. /TIN BIJAKSIC

# Moya considera que Tejada es una «mala propuesta» como adjunto

La presidenta del PP dijo que esta persona ha ostentado cargos importantes del PSOE

• En el tradicional encuentro con los medios de comunicación para felicitar la Navidad también habló del Traspase Tajo-Segura y las próximas Elecciones generales de marzo 2008.

ANTONIO GÓMEZ/CUENCA

La presidenta del PP de Cuenca, Marina Moya, señaló ayer que el PSOE ha realizado una «mala propuesta» al pretender que el ex concejal de Urbanismo albaceteño, Roberto Tejada, sea nombrado adjunto al Defensor del Pueblo. Precisamente hoy está previsto que la Comisión de Asuntos Generales trate esta propuesta que no conviene a los dirigentes del PP.

Lo mismo ocurrió con el nombramiento del Defensor del Pueblo, José Manuel Martínez Cenzano, ya que consideraban que no era la persona adecuada para ocupar ese cargo debido a que mantenía una estrecha relación con el PSOE. Durante su intervención explicó que «lamentablemente se hará lo mismo que antes y proponen a una persona relacionada con el PSOE ya que ha ostentado cargos importantes e incumple el espíritu que debe regir el Defensor del Pueblo».

Hace unos días el recién nombrado Defensor del Pueblo de Castilla-La Mancha, José Manuel Martínez Cenzano, propuso a la Mesa de las Cortes el nombramiento como adjunto segundo a la institución que él dirige a Roberto Tejada Márquez, ex concejal de Urbanismo del Ayuntamiento de Albacete y miembro de la candidatura del PSOE al Ayuntamiento de esta misma ciudad.

Moya explicó que esta designación es un nuevo engaño que ha-

ce el presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, desde que está al frente y que hace no sólo al PP sino también a los castellano-manchegos. Con lo cual, el hecho de que reconocidos socialistas ocupen ese tipo de cargos «pues significa que queda anulada la independencia política y por eso consideramos que es una mala propuesta».

Las declaraciones las realizó durante el encuentro que todos los años mantiene el PP con los medios de comunicación con el fin de felicitar las Navidades y también aprovechó la ocasión para hablar sobre una posible derivación de agua desde el trasvase Tajo Segura, que luego se confirmó, y apuntó que desde Castilla-La Mancha no «nos oponemos a que se trasvase agua para beber».

Respecto a las Elecciones Generales que se celebrarán el próximo 9 de marzo de 2008 dijo que el PP «tiene mucha confianza en el presidente de nuestro partido Mariano Rajoy ya que tiene un programa cargado de propuestas importantes». Moya se muestra confiada de que será el ganador de las próximas Elecciones generales ya que lo ve como presidente del Gobierno de España y «terminará así con una era política del Gobierno socialista de Zapatero que ha sido malo para España y también para Castilla-La Mancha».

Recordó durante su intervención que van a trabajar duro de cara a las próximas comicios y respecto a quién encabezará en Cuenca las listas al Congreso y al Senado dijo que el PP a nivel nacional «ya ha dicho que el próximo 20 de enero se conocerán los números 1 pero no tenemos prisa por adelantar nuestros candidatos de cara esos comicios que se celebrarán el año que viene».



Dirigentes del PP mantuvieron un encuentro con los medios de comunicación. /TIN BIJAKSIC

## Llega la época de lluvias...

### ...de regalos en Caja Rural de Cuenca

### Rasca y descubre el tuyo

Promoción válida desde el 29 de Noviembre de 2007 hasta el 29 de Febrero de 2008 o hasta finalizar existencias